



## El MuCAC Málaga, el nuevo espacio expositivo de la ciudad, centra la presentación del programa cultural en Fitur

- También se han dado detalles de la programación del Festival de Málaga, La Noche en Blanco y la agenda expositiva de los próximos meses

**Málaga, 23 de enero de 2025.-** El Ayuntamiento de Málaga presenta en Fitur 2025 la programación cultural de la ciudad durante el año, con especial atención al MuCAC Málaga, el nuevo equipamiento expositivo que contará con dos sedes (Mayoristas en el Soho y La Coracha en La Malagueta). Este espacio aunará la actividad artística que venía desarrollándose con éxito en el CAC Málaga desde 2003 y en el Mupam desde 2007.

MuCAC cuenta como punto de partida con una selección de los fondos del Mupam, así como las colecciones municipales adquiridas por el CAC Málaga (632 registros) y nace con la misión de incrementar y planificar una colección permanente de arte moderno y contemporáneo. A ella se sumará una programación de exposiciones temporales orientada a todos los públicos y pensada principalmente para el residente en Málaga.

1/4

Todo ello, con un programa expositivo que dará protagonismo a los creadores malagueños, andaluces y con una especial mirada en el entorno mediterráneo, africano y latinoamericano. El nuevo equipamiento abrirá en dos fases, la primera sede de MuCAC, Málaga en La Coracha se inaugurará esta primavera y en 2026 abrirán sus puertas la sede de Mayoristas.

En La Coracha, a lo largo de 2025, se presentará, además de una primera relectura de la colección, 8 exposiciones temporales, 4 proyecciones de video-ensayo y audiovisuales y se pondrá en marcha el programa Espacio Abierto dedicado a la fotografía en el que participan 11 fotógrafos que captarán imágenes de los 11 distritos de la ciudad. La programación también contiene performances de mujeres artistas latinoamericanas y españolas. Las muestras se completarán con actividades didácticas culturales destinadas a todos los públicos.

Además, se han avanzado detalles sobre la programación del Festival de Málaga, La Noche en Blanco y la programación expositiva de sus equipamientos museísticos de los

próximos meses a la que se suma la oferta cultural de instituciones y entidades públicas y privadas.

La concejala delegada de Cultura y Patrimonio Histórico, Mariana Pineda, ha informado hoy sobre la programación cultural de 2025 de la ciudad dirigida a todo tipo de públicos.

### **Oferta museística**

El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Cultura y Patrimonio Histórico, ofrece a los malagueños y visitantes una variada oferta expositiva entre los fondos permanentes y las exposiciones temporales de sus equipamientos museísticos, a la que se añade la oferta de otras instituciones públicas y privadas.

Hasta el próximo mes de junio, se muestra la colección semipermanente 'Place-ness. Habitar un lugar', que explora cómo los seres humanos ocupan y transforman su entorno.

Por otro lado, se presenta exposición temporal 'Carlos Raúl Villanueva. Arquitectura moderna y síntesis de las artes', dedicada al arquitecto y urbanista venezolano. La muestra busca recrear las atmósferas originales de los proyectos del arquitecto, destacando la Ciudad Universitaria de Caracas, con más de 100 obras de artistas como Alexandre Calder, Fernand Léger y Jean Arp en sus edificios. Los visitantes también se encontrarán con la intervención 'Hay un tiempo grande y hay un tiempo pequeño' de Javier de Juan.

2/4

El Museo Casa Natal Picasso ofrece un recorrido temático que destaca cómo Málaga, la ciudad en la que nació Picasso el 25 de octubre de 1881, está en la raíz de su personalidad y de su obra. En la Sala de Exposiciones Temporales, se encuentra la muestra 'J. Fín (1916-1969). Hacia la liberación poética', la primera exposición antológica en Andalucía dedicada a José Vilató Ruiz, conocido artísticamente como J. Fín.

En el Museo Carmen Thyssen Málaga, se pueden ver las muestras 'Desnudos. Cuerpos normativos e insurrectos en el arte español (1870-1970) hasta el 9 de marzo; 'Sorolla en Andalucía' hasta el 9 de febrero; y, desde el 3 de febrero la muestra 'Zurbarán. Santas' hasta el 20 de abril.

La oferta expositiva se contempla con la Colección del Museo Ruso, el Museo Revello de Toro, el Museo Interactivo de la Música (MIMMA), el Museo Automovilístico y de la Moda o el Museo Jorge Rando, entre otros.

### **Festival de Málaga**

El Festival de Málaga 2025 se celebrará este año el 14 y el 23 de marzo. Se trata de la 28 edición de un evento cultural que implica a toda la ciudad, que está centrado en el cine español y en español y que también acerca durante unos días la creación audiovisual iberoamericana. Además, destaca el apartado dedicado a la industria con más de 2.000



acreditados que proceden de más de 60 países. También acoge el Spanish Screening, que es el único mercado oficial de promoción y venta del cine español.

El festival dura diez días en lo que se llevan a cabo una serie de eventos paralelos y ciclo en torno al mundo audiovisual. Durante el año, el programa del festival se extiende con la organización de ciclo como el Málaga de Festival-MaF, que se desarrolla en las tres semanas previas al festival; MOSMA, dedicado a la música en el cine; el programa Cine Abierto, que se desarrolla en verano y lleva las proyecciones a los distritos de Málaga; o los ciclos temáticos que acoge el Cine Albéniz.

En cuanto a las artes escénicas, la empresa municipal Málaga Procultura diseña un programa durante todo el año que se desarrolla en los espacios municipales el Teatro Cervantes y el Teatro Echegaray. Entre los ciclos que programan destacan el Festival de Teatro, el Festival de Jazz, Flamenco lo serás tú, Terral, el ciclo de Danza, Factoría Echegaray, o la temporada lírica unida al proyecto Ópera Estudio de Málaga.

### La Noche en Blanco

Este año se celebrará la XVI edición de La Noche en Blanco. El sábado 10 de mayo tendrá lugar este evento cultural que cada año tiene lugar en la ciudad. La cita cultural participativa se lleva a cabo gracias a la colaboración de instituciones públicas y privadas, asociaciones, colectivos y particulares que organizan actividades en torno a un tema común. Esta edición, con motivo del 25 aniversario del fallecimiento de Rafael Pérez Estrada, el tema de La Noche en Blanco rendirá homenaje a la figura del artista malagueño.

3/4

El horario en el que tienen lugar las actividades será entre las 20.00 y las 01:00 horas. Todas las actividades son gratuitas y se clasifican en las categorías de música y danza, arte; museos y exposiciones; artes escénicas; artes audiovisuales; visitas y actividades extraordinarias. También tiene lugar la Nohecita en blanco destinada a los más pequeños. En 2024, la edición de La Noche en Blanco alcanzó las 208.918 visitas y se organizaron 151 actividades.

### Julio Musical

Una de las citas musicales más importantes del año es el ciclo Julio Musical, que se celebra desde 2013 cada verano en la ciudad. Los conciertos tienen lugar en el Castillo Gibralfaro y la Alcazaba. Una de sus características es que su programación abarca un amplio abanico de estilos musicales: música antigua, clásica, flamenco o jazz, entre otros.

### Sohrlin Andalucía

Un evento cultural que llegará en el mes de febrero a la ciudad es 'Imagine', el nuevo



espectáculo de Sohrlin Andalucía. Esta obra combina el circo contemporáneo con el teatro, las actuaciones de acrobacias con la representación cómica, y está ambientado en la vida y situaciones que se viven en un hotel. De esta forma, este espacio escénico, que comenzó su actividad en noviembre de 2024, completa, con nuevas experiencias artísticas y con el foco en el talento y producción locales, la oferta cultural de la ciudad.